
Frau Heymann (SPD-Fraktion): 

Frau Heymann erkundigt sich nach den Mängeln an der Putzfassade des neuen 
Rathauses. 

 

Antwort der Verwaltung: 

Die Verwaltung antwortet, dass an der Putzfassade des neuen Rathauses 

verschiedene Vertiefungen und Unebenheiten festgestellt wurden. Daraufhin hat der 

Generalunternehmer das beauftragte Subunternehmen dazu aufgefordert, die 
Mängel zu beheben. Die Stadt ist dabei selber nicht involviert. Die Bauabnahme hat 

ebenfalls noch nicht stattgefunden. 
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